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政務活動費連絡会記録 

 

 

１ 開催日時  令和４年９月12日（月） 11：00～11：04 

 

２ 開催場所  新庁舎８階 議会中会議室 

 

３ 出席者 

(1) 出席議員 

座長 田中 徳一郎 

委員 藤代 ゆうや、新堀 史明、田中 信次、小林 大介（代理）、脇 礼子、 

谷口 かずふみ、君嶋 ちか子、京島 けいこ、池田 東一郎 

(2) 議会局出席者 

局長 浦邊 哲、副局長兼総務課長 高瀨 正明、 

管理担当課長兼総務課副課長 佐藤 徹、経理課長 奥澤 陽一、 

議事課長 井上 実、政策調査課長 大河原 邦治         

 

４ 議題 

 政務活動費のあり方の検討について 

 

５ 会議記録  

（田中(徳)座長） 

ただ今から政務活動費連絡会を開会いたします。 

本日の議題は、お手元の会議次第のとおり、「政務活動費のあり方の検討について」で

あります。 

前回、９月７日の当連絡会において、「政務活動費に係る県公報による公告の見直し」

に係る当連絡会としての方向性を取りまとめた「政務活動費連絡会 中間報告書（案）」に

ついて、本職からご提案し、各会派お持ち帰りの上、ご検討をお願いいたしました。 

つきましては、各会派の検討結果についてお聞かせ願います。 

 

（新堀委員） 

座長案のとおりでお願いします。 

 

（脇委員） 

座長案のとおりでお願いします。 

 

（谷口委員） 

座長案のとおりでお願いします。 

 

（君嶋委員） 

共産党は、従来からこれまでの公告方法もと思っていましたが、前回の議論を踏まえ

て、こういった形に切り替えていくことについては、座長案のとおりで結構です。 
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（京島委員） 

座長案のとおりでお願いします。 

 

（池田委員） 

座長案のとおりでお願いします。 

 

（田中(徳)座長） 

それでは、「政務活動費連絡会 中間報告書」については、座長案のとおり決定いたした

いと思いますが、ご異議ございませんか。 

（異議なし） 

ご異議がないと認め、そのように決しました。 

それでは、後日、本職から団長会に報告させていただきます。 

なお、今後、報告書の案文について軽微な修文等の必要が生じた場合は、その取扱いにつ

いて、本職にご一任いただきたいと思いますが、いかがでしょうか。 

（異議なし） 

それでは、そのようにさせていただきます。 

私からは以上でございますが、この際、何かございますでしょうか。 

(なし) 

特にないようですので、以上で、本日の日程は終了いたしました。 

次回の政務活動費連絡会は、９月 14 日水曜日、本会議終了後に開催したいと思いますの

で、よろしくお願いいたします。 

なお、開催通知につきましては、ただ今ご出席の皆様には、省略させていただきたいと

思いますので、ご了承願います。 

それでは、政務活動費連絡会を終了いたします。 

ご苦労様でした。 


